

ANTRAG

der ÖAAB&FCG-Fraktion an die 7. Vollversammlung
der Kammer für Arbeiter und Angestellte Salzburg

Thema

Ausdehnung der Sanierungsförderung für Studierendenwohnheime

Im Rahmen der Wohnbauförderung werden derzeit die Neuerrichtung sowie der Um-, Auf- und Zubau von Studierendenwohnheimen mit Mitteln des Landes Salzburg gefördert. Die Förderung besteht aus einem Grundbetrag von EUR 12.500 und entsprechenden Zuschlägen.

Die Sanierung von Studierendenwohnheimen wird jedoch nicht gefördert. Gerade in Zeiten in denen mit Nachdruck Maßnahmen getroffen werden müssen, um die Klimaziele des Landes zu erreichen, erscheint es nur wenig verständlich, warum es im Rahmen der Wohnbauförderung für Sanierungsmaßnahmen wie bspw. die Verbesserung des baulichen Wärmeschutzes oder die Sanierung des energetischen Haustechniksystems bei Studierendenwohnheimen keine Wohnbauförderungsmittel gibt.

Aus diesem Grund stellt die ÖAAB&FCG Fraktion in der Salzburger Arbeiterkammer den

ANTRAG

die 7. Vollversammlung der Kammer für Arbeiter und Angestellte für Salzburg fordert daher die Salzburger Landesregierung auf, die Sanierungsförderung im Rahmen der Wohnbauförderung auch auf Studierendenwohnheime auszudehnen.

Für die ÖAAB&FCG-Fraktion
FO DI (FH) Johann Grünwald
Salzburg, am 09.05.2022